



Ludwig Feßler jetzt mit Sonnensegel

Beitrag

Der Hitze zum Trotz und den Fahrgästen zur schattenspendenden Freude ist neuerdings das Linien- und Sonderschiff "Ludwig Feßler" auf dem Chiemsee mit einem Sonnensegel an Deck unterwegs. Damit stehen trockenen und aussichtsreichen Chiemsee-Erlebnis-Fahrten nichts mehr im Wege.

Fotos: Axel Löffler

hdr



hdr



hdr



BRUDER KONRAD

**MIT GROSSEM
VERTRAUEN**



**VOLKSTHEATER
BAD ENDORF**

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemsee
2. Prien am Chiemsee